

**Motion exceptionnelle de remerciements au Président Pierre DeBané
sur proposition de la Commission des Affaires parlementaires**

Abidjan (Côte d'Ivoire) | 9-12 juillet 2013

L'Assemblée parlementaire de la Francophonie exprime ses plus vifs et sincères remerciements à l'hon. Pierre DeBané, président de la Commission des Affaires parlementaires, à l'issue d'un mandat parlementaire de 45 ans fortement engagé au développement de la Francophonie.

Avocat engagé, premier canadien d'origine arabe élu à la Chambre des Communes en 1968, plusieurs fois ministre, l'hon. Pierre De Bané est sénateur du Canada depuis 1984 et président de la Commission des Affaires parlementaires de l'APF depuis 1986 jusqu'à aujourd'hui.

Il a donné à cette Commission à laquelle il est tant dévoué, une dimension remarquable et remarquée. Il a su y tisser des relations humaines d'une exceptionnelle qualité avec ses membres successifs.

Pour toujours, l'hon. Pierre DeBané est un fondateur de la Francophonie parlementaire moderne.

L'Assemblée parlementaire de la Francophonie, reconnaissante, le remercie du fond du cœur.